

Dandim 0826 Pamekasan Hadiri Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat 2023

Makruf - PAMEKASAN.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 17, 2023 - 22:38



PAMEKASAN - Dandim 0826/Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah menghadiri Apel Gelar Pasukan Dalam Rangka Operasi Ketupat Semeru Tahun 2023.

Dalam rangka pengamanan Idul Fitri 1444 H Tahun 2023 jajaran TNI – Polri dan instansi terkait di Kabupaten Pamekasan melaksanakan Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat Semeru bertempat di Lapangan Multifungsi Tanya Sudhirahati (eks Mapolwil Madura) Jl. Raya Nyalaran Kel. Kolpajung, Kecamatan Pamekasan

Kab. Pamekasan, Senin pagi (27/04/2023).



Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat 2023 ini dilaksanakan secara serentak seluruh Indonesia, untuk di Kabupaten Pamekasan dipimpin oleh Wakil bupati Pamekasan R.H Fattah Yasin, Dandim 0926/Pamekasan Letkol Inf. Ubaidillah S.I.P. dan Kapolres Pamekasan AKBP Satria Permana S.H., S.I.K , N.T M.I.K

Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat - 2023 dalam rangka pengamanan Idul Fitri 1444 H tahun 2023 mengambil tema "Mudik Aman Berkesan".

Dalam kesempatan tersebut Wakil Bupati Pamekasan, Dandim 0826/Pamekasan dan Kapolres Pamekasan melaksanakan pemeriksaan peserta apel serta alat perlengkapan yang dipergunakan.



Di temui se usai pelaksanaan Apel Gelar Pasukan, Dandim 0826/Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah menyampaikan bahwa TNI khususnya Kodim 0826/Pamekasan siap mendukung pihak Kepolisian dan instansi terkait dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang dan sesudah perayaan hari raya Idul Fitri 1444 H tahun 2023.

"TNI khususnya Kodim 0826 Pamekasan siap mendukung pihak kepolisian dalam hal ini Polres Pamekasan dan instansi terkait lainnya untuk menciptakan kondisi wilayah yang aman, tertib dan nyaman menjelang sampai hari raya Idul Fitri dan sesudahnya," tuturnya.

Letkol Inf Ubaydillah mengajak kepada seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama saling menjaga Kamtibmas menjelang dan selama pelaksanaan kegiatan hari raya Idul Fitri 1444 H.

"Kepada masyarakat mari kita sama-sama jaga Kamtibmas di wilayah Kabupaten Pamekasan, saat malam takbiran kita himbau bagi masyarakat untuk melaksanakan takbir di Masjid daerah masing-masing, tidak usah turun ke jalan-jalan sehingga suasana lebih aman, nyaman dan penuh hikmat," pungkasnya.